

Escolares penquistas brillaron en Primer Festival Infantil de Rugby

Cita reunió a más de 100 estudiantes en canchas de la UBB en el marco de proyecto para impulsar y fortalecer práctica de la disciplina en escuelas.

Deportes

10

Más de un centenar de alumnos de distintos establecimientos públicos se dieron cita ayer en las canchas de la Universidad del Bío-Bío para ser parte del Primer Festival Infantil de Rugby, que vino a complementar un proyecto desarrollado por la Asociación de Rugby de Concepción (Aruco) y el Servicio Local de Educación Pública (Slep) Andalién Sur que apunta a recuperar la práctica de este deporte a nivel escolar.

Así lo destacó el vicepresidente y encargado de Desarrollo de Aruco, Mario Contreras, afirmando que "como asociación el desafío es volver a impulsar el rugby infantil o escolar en nuestra región, como lo hubo hace muchos años, porque de alguna manera determina la continuidad de los equipos adultos, universitarios, porque es el recambio que tienen. Nuestro rugby adulto está envejeciendo y el semillero, las promesas del rugby están en los colegios", subrayó.

En ese sentido, el dirigente comentó que este año se presentó una iniciativa al Slep Andalién

Sur que fue acogida por 15 establecimientos escolares de Concepción, Chiguayante, Florida y Hualqui, con talleres que comenzaron a funcionar desde julio y el desafío de fortalecer el rugby no solo en colegios particulares, sino también instalarlo en escuelas públicas.

"El rugby siempre se ha mirado como un deporte elitista, y llegar a los colegios públicos tiene muchos beneficios: al ser un deporte de equipo, favorece la convivencia escolar, favorece el compromiso y sentido de pertenencia", dijo Contreras, enfatizando que cualquier niño tiene la posibilidad de jugar y cumplir una función dentro de la cancha, lo que lo convierte en un deporte integrador.

"Estoy seguro de la presencia de alrededor de 110 alumnos de los talleres de rugby de las escuelas Óscar Castro, Rebeca Matte, Juan Gregorio Las Heras, Marina de Chile, Manuel Amat y Juniet, Nueva República, Villamávida, Irene Frei y los liceos Experimental y Juan Bautista; los que, junto a monitores y jugadores de distintos clubes que llegaron a apoyar la iniciativa, participaron de la modalidad de tag rugby y de estaciones para practicar las diferentes tácticas y destrezas de este deporte.

POSITIVO BALANCE

De ahí también la satisfacción y felicidad de haber podido concretar este Primer Festival Infantil de Rugby, que contó con la



NIÑOS Y NIÑAS PARTICIPARON DEL FESTIVAL INFANTIL DE RUGBY IMPULSADO POR LA ARUCO Y EL SLEP ANDALIÉN SUR.



ESCOLARES PRACTICARON SUS DESTREZAS EN EL DEPORTE.

Creo que el paso que dimos es alentador. Es no-

sitivo ver a 100, 110 niños y niñas que no conocían el rugby, que hoy estén practicando de manera activa". valoró el dirigente

del rugby penquista, que espera que el programa iniciado este año se pueda mantener y masificar en el tiempo.

"Estamos buscando dar continuidad a este proyecto el próximo año con los Slep, comprometer a los establecimientos que hoy participaron e involucrar a más colegios, partiendo desde abril próximo, que es la fecha en que comienzan los talleres", apuntó Contreras.

"Nosotros comenzamos muy tarde este año, en julio, pero considerando eso, la evaluación es positiva, porque en el festival participaron más de cien niños y niñas de los distintos colegios, una actividad masiva bastante buena", concluyó.



Naval deberá ir a Talca para la final